

JOURNAL QUOTIDIEN. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., Limited PUBLISHER.

COL. HUGUES J. DE LA VERGNE PRESIDENT ET EDITEUR H. BEGUE, JR. GERANT.

Phone Main 3487 Bureaux: 520 rue Conti, entre Décaur et Chavires.

Authorized as second-class mail matter, at the Postoffice at New Orleans, La., under Act of March 3, 1879.

Prix de l'abonnement EDITION QUOTIDIENNE.

Table with 2 columns: Duration (1 an, 6 mois, 3 mois, 15 jours) and Price for various editions (Daily, Sunday, etc.).

Table with 2 columns: Duration (1 an, 6 mois, 3 mois, 15 jours) and Price for the Sunday edition.

Table with 2 columns: Duration (1 an, 6 mois, 3 mois, 15 jours) and Price for the bi-weekly edition.

PETITES ANNONCES

PROPRIETES FONCIERES A VENDRE UNE BATISSE en briques à trois étages, No. 723 rue Louis, entre les rues Bourbon et Bienville. Bon rapport. S'adresser 320 rue Conti.

PERSONNEL Col. Hugues J. de la Vergne a transféré son grade d'aveugle au 2nd régiment de l'armée des Etats-Unis.

A ECHANGEZ-Trois logements contenant des appartements. Loyers \$7.00, Leslie Land No. 315 Hyde Block, Kansas City, Mo.

COURS DE FRANCAIS. Leçons de langue française littéraire, style, correspondance commerciale, conversation (prononciation française par l'intermédiaire de la professeur Chas. P. de Bolay).

ENTREPRENEURS DE POMPES FUNEBRES. M. A. V. Nuttmann a repris la direction des pompes funèbres de la Nouvelle-Orléans.

DEPECHE DE LA GUERRE. (Suite de la 4me page.)

FEUILLETON DE L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS. (Commencé le 27 juillet.)

Oiseaux de France

Grand Roman Inédit Par PAUL SEGONZAC

El, comme l'avait prévu le suicide, Muller avait su par un moyen quelconque, par un arriéré jusqu'au cabinet du ministre, mais il n'arriva sans passer par les mains d'un inspecteur de la Strada, sa bonne figure royale avait frappé le cœur du ministre, et il put enfin parler à l'aise et dans toute sa tranquillité.

El, comme l'avait prévu le suicide, Muller avait su par un moyen quelconque, par un arriéré jusqu'au cabinet du ministre, mais il n'arriva sans passer par les mains d'un inspecteur de la Strada, sa bonne figure royale avait frappé le cœur du ministre, et il put enfin parler à l'aise et dans toute sa tranquillité.

El, comme l'avait prévu le suicide, Muller avait su par un moyen quelconque, par un arriéré jusqu'au cabinet du ministre, mais il n'arriva sans passer par les mains d'un inspecteur de la Strada, sa bonne figure royale avait frappé le cœur du ministre, et il put enfin parler à l'aise et dans toute sa tranquillité.

El, comme l'avait prévu le suicide, Muller avait su par un moyen quelconque, par un arriéré jusqu'au cabinet du ministre, mais il n'arriva sans passer par les mains d'un inspecteur de la Strada, sa bonne figure royale avait frappé le cœur du ministre, et il put enfin parler à l'aise et dans toute sa tranquillité.

El, comme l'avait prévu le suicide, Muller avait su par un moyen quelconque, par un arriéré jusqu'au cabinet du ministre, mais il n'arriva sans passer par les mains d'un inspecteur de la Strada, sa bonne figure royale avait frappé le cœur du ministre, et il put enfin parler à l'aise et dans toute sa tranquillité.

El, comme l'avait prévu le suicide, Muller avait su par un moyen quelconque, par un arriéré jusqu'au cabinet du ministre, mais il n'arriva sans passer par les mains d'un inspecteur de la Strada, sa bonne figure royale avait frappé le cœur du ministre, et il put enfin parler à l'aise et dans toute sa tranquillité.

El, comme l'avait prévu le suicide, Muller avait su par un moyen quelconque, par un arriéré jusqu'au cabinet du ministre, mais il n'arriva sans passer par les mains d'un inspecteur de la Strada, sa bonne figure royale avait frappé le cœur du ministre, et il put enfin parler à l'aise et dans toute sa tranquillité.

à Reims

Discours prononcé en la Basilique de Sainte-Clotilde par Mgr. Baudrillart, recteur de l'Institut Catholique de Paris.

Cérémonie religieuse et d'esprit profondément catholique. C'est l'archevêque de Reims qui fait, sur la personne du roi, les sept onctions, j'allais dire sacramentelles; c'est lui qui pose la couronne sur la tête du monarque; ce sont les pairs ecclésiastiques—deux d'entre eux—qui présentent le roi à l'assemblée et lui demandent si elle l'agrée. Tous les rites ont un caractère religieux; les vêtements mêmes du sacre sont des ornements liturgiques. Mais surtout, comme jadis saint Remi à Clovis, l'archevêque réclame du monarque une profession de foi. Il lui rappelle les grandes vérités de la doctrine catholique; il lui demande s'il y croit et s'il veut les défendre. Il le lui fait jurer, en même temps qu'il requiert de lui le serment d'observer la justice et de la faire régner autant qu'il dépendra de son pouvoir.

El voilà sur quelle base se fonde cette monarchie capétienne dont l'œuvre garde toujours la double marque de son origine: monarchie éminemment nationale, monarchie très chrétienne, qui se dévouera corps et âme à consolider, à cimenter l'unité physique et morale de la France, à en assurer au dehors l'expansion, et le plus souvent sans perdre de vue la pensée supérieure du règne de Jésus Christ; elle sera l'épée du Christ, qu'il s'agisse de défendre le Pape, ou de guerroyer contre les infidèles.

C'est encore un privilège que Dieu semble avoir réservé à la nation française—non feint taliter omni nation—de faire naître, à l'heure voulue, un être de choix, en qui s'incarnent momentanément et arrivent à leur plus sublime expression l'idéal et les aspirations d'une race. En quel autre pays le patriotisme a-t-il produit une fleur telle que Jeanne d'Arc? La royauté française a eu saint Louis saint Louis en qui se réalisa l'idéal même de la monarchie nationale et chrétienne tel que l'avait conçu saint Remi. Saint Louis, le héros et le saint de la croisade, saint Louis qui consolide pour les siècles l'union des provinces de France, parce qu'il efface toute trace de violence dans la conquête, toute injustice, et parce qu'il rend digne d'un infini respect la personne même du roi. Sa sainteté jusqu'au dernier jour rayonnera sur ses successeurs. Et avec lui, la France vit son influence s'étendre sur la chrétienté tout entière: que dis-je? l'infidélité même s'inclina devant la vertu du monarque qui avait pris à la lettre la parole évangélique: "Cherchez d'abord le royaume de Dieu et sa justice, et tout le reste vous sera donné par surcroît!" Et parce que la France et son roi ne voulaient que le règne du droit, le nom de Français devint au XIIIe siècle ce qu'avait été dans l'antiquité le nom de Romain, mais avec ce cachet de douceur que le christianisme imprime à tout ce qu'il domine de son esprit.

Rapprochons maintenant des pensées, des paroles, des actes d'un saint Louis et de sa manière de concevoir la suprématie de son pays, les pensées, les paroles, les actes et les ambitions d'un Bismarck, ou d'un Guillaume II; entendons les évaluer successivement le fer, le feu, le sang, la poudre, sèche, la force supérieure au droit.

ve sergent était gardé lui-même pour la vérification de ses dires et sa confrontation avec le coupable... Il ne protesta pas: —Vous avez raison de me garder, vous n'êtes pas obligé de me croire sur parole, et au fond, vous me rendez service; tant que je serai chez vous, je n'aurai rien à craindre des autres, et comme ça, je suis sûr de me retrouver en face de Gérard.

Il se soumit donc très docilement à la décision qui le frappait, mais il finit par trouver que les choses traînaient exagérément; une semaine s'était passée sans qu'on l'eût confronté avec le misérable.

Gérard avait-il donc échappé à la police parisienne en prenant la fuite avant le commencement des recherches? —Ce doit être ça, se disait le sergent.

El il se frappait la poitrine, sacroustant lui-même: —C'est ma faute! J'aurais dû le dénoncer sur-le-champ, le faire arrêter tout de suite.

Il se trompait dans les explications qu'il se donnait: Gérard n'avait pas quitté Paris.

Après lui avoir, au début, conseillé de fuir, le grand agent de son Reimsberg l'avait retenu; il avait des ordres du grand chef.

—Il faut attendre votre présence ici pour nous être nécessaire. En quoi,

Orphéum.

Les artistes, en vedette, au programme de la semaine à l'Orphéum sont: Mlle Valérie Bergère, soprano lyrique, et Mr. Odville Harold, ténor américain, assistés d'une troupe excellente.

Au programme, citons les six "Histoires d'eau", un groupe de jeunes et charmantes personnes "nageant comme des poissons et plongeant comme des castors". Eddie Carr et sa troupe applaudis dans une comédie en un acte; ensuite Mlle Marie Stoddard, chanteuse de vaudeville; puis Jacques Pintel, virtuose du piano; les trois Gomez, danseurs espagnols; le cinéma de l'Orphéum (Travel Weekly); et l'orchestre de Concert sous la direction du professeur Emile Tosso.

Crescent. La pièce qui est représentée au théâtre Crescent, pendant la semaine est d'un intérêt saisissant. Ce drame "While the City Sleeps", (pendant que la ville dort), met en relief les scènes qui se passent pendant les heures de la nuit, lorsque les apaches les voleurs, les hordes de malfaiteurs rôdent les rues, à la recherche de victimes et en quête de butin. Le rôle important de la pièce est tenu par la police, luttant avec les criminels, et triomphant à la fin sur les sombres et hardis malfaiteurs.

AMUSEMENTS

Orpheum Phone Main 333. Prix Matinées, 2:15 40 à 50c Soirées, 8:15 40 à 75c. OBVILLE HIRROLD. VALERIE BERGERE & CO. WATER LILLIES - EDDIE CARR & CO. MARIE STODDARD. JACQUES PINTEL. GOMEZ, TRIO. TRAVEL WEEKLY. CONCERT ORCHESTRA.

CRESCENT. Ce soir à 8 h. et toute la semaine. Prix Matinées 15c, 25c, 35c. Soirées 15c, 25c, 50c. Matinées, Dimanche, Mardi, Jeudi et Samedi. Le plus beau drame de la police. "WHILE THE CITY SLEEPS" Pièce étonnante, saisissante, palpitante. La sensation prochaine—Blanche Hall, dans "The City of Her Children".

comparons le "Dieu avec nous" qui retentissait au fond de l'âme de saint Louis avec le "Dieu avec nous" de ces barbares sans entrailles; mettons en parallèle ce vrai chevalier et le théâtral monarque qui parodiait naguère les paladins et les preux au moyen âge, pour nous donner l'illusion qu'il était de leur race. Lui, de leur race! Mais, Sire, ils étaient les défenseurs du droit, des veuves, des orphelins, des faibles. Et vous, vous foncez aux pieds toute justice et toute pitié; par vos ordres homicides, vous vous faites l'assassin des faibles et des petits! Monarchie française des "Capitons" monarchie chrétienne d'un saint Louis, monarchie prussienne des Hohenzollern, monarchie truquée, su l'abus de la force, d'un Guillaume II ce sont les antipodes de l'histoire. (A continuer.)

D'UN PARISIEN

Paris 1er septembre. Vous connaissez le rôle de la matresse de maison dans un grand dîner: elle appuie sur un bouton électrique pour faire apporter un nouveau plat.

L'Europe me fait l'effet de cette matresse de maison. Depuis deux ans qu'elle est à table, elle appuie sur un bouton électrique et, aussitôt, apparaît une nouvelle nation qui apporte son appui à la cause de la civilisation contre la barbarie germanique. C'est ainsi que l'Italie est entrée en lice; c'est ainsi que la Roumanie vient, à son tour, d'intervenir; c'est aussi que... mais n'anticipons pas. Ce sera sans doute pour le dessert. Espérons que le repas finira bientôt, autrement nous en aurions une indigestion.

C'est égal, si cela continue, il n'y aura plus beaucoup de neutres pour ramasser les miettes. D'ailleurs les neutres eux-mêmes commencent à s'agiter et l'on peut dire que la balance de la sympathie penche maintenant du côté de la Quadruple Entente et cela d'une façon très accentuée. On remarque, en effet, dans certains pays qui jusqu'à ce jour... mais de quoi te mêles-tu, ma pauvre plume, et pourquoi t'aventurer dans des chemins rocailleux et inconnus de toi? La politique n'est pas ton affaire et tu vas trébucher dans tes broussailles car pour tenir en équilibre il te manque l'appui d'un chancelier allemand.

Revenons à notre dîner. De même qu'après le festin les invités passent au salon pour entendre de la musique ou voir jouer la comédie, il y a lieu de croire qu'après ces luttes sur les champs de bataille, les Alliés entonneront, sur le corps de la bête-morte, un fameux chant d'allégresse. Le concert européen, ne sera plus un vain mot. Sans dévoiler le programme de la fête, il m'est permis de vous communiquer quelques indiscrétions à ce sujet. Au surplus, comme je n'appartiens pas à la rédaction de l'agence Wolf, je ne garantis pas l'authenticité de ces renseignements.

Pour la chorégraphie la gigue sera dansée par les Anglais, le menuet par les Français et le pas de deux par les Russes. Les Espagnols joueront des castagnettes et les Italiens de la flûte et du tambourin. Pour la comédie les rôles seront tenus par des personnages de marque. Si Guillaume est encore de ce monde il remplira à merveille ceux de polichinelle et de commis-voyageur, car il est habitué à parcourir des kilomètres de territoire pour être à la fois à Berlin, à Riga, à Craiovie et à Verdun. Mais j'ai bien peur que lorsqu'il s'agira de convoquer les acteurs pour une répétition générale, la lettre adressée au Kaiser ne revienne avec la mention connue: parti sans laisser d'adresse. Le rôle de traître ira comme un gant à Ferdinand de Bulgarie, et celui de valet au sultan de toutes les Turquies. Quant à l'Autriche, en raison de la bigarrure de ses habitants qu'on ne peut numérer sans le secours d'un dictionnaire géographique, elle semble toute indiquée pour remplir le rôle d'Arlequin.

W. VIENNOT. ECHOS DU VIEUX MONDE. Suite de la 1ère page. Dépeche Spéciale à l'Abbeille. L'Autriche. Le Conseil National d'Hygiène vient d'adresser un appel au peuple bulgare dans lequel, après avoir décrit le caractère et la force destructrice du choléra, il l'invite à prendre les mesures les plus rigoureuses pour se préserver de l'épidémie si elle se déclarait par suite de la guerre.

Le rôle de traître ira comme un gant à Ferdinand de Bulgarie, et celui de valet au sultan de toutes les Turquies. Quant à l'Autriche, en raison de la bigarrure de ses habitants qu'on ne peut numérer sans le secours d'un dictionnaire géographique, elle semble toute indiquée pour remplir le rôle d'Arlequin.

Le rôle de traître ira comme un gant à Ferdinand de Bulgarie, et celui de valet au sultan de toutes les Turquies. Quant à l'Autriche, en raison de la bigarrure de ses habitants qu'on ne peut numérer sans le secours d'un dictionnaire géographique, elle semble toute indiquée pour remplir le rôle d'Arlequin.

Le rôle de traître ira comme un gant à Ferdinand de Bulgarie, et celui de valet au sultan de toutes les Turquies. Quant à l'Autriche, en raison de la bigarrure de ses habitants qu'on ne peut numérer sans le secours d'un dictionnaire géographique, elle semble toute indiquée pour remplir le rôle d'Arlequin.

H. M. SONIAT. L'électricien est maintenant établi en permanence avec la MINO Electrical Co., comme président et gérant. Cet établissement est entièrement équipé pour l'entretien de toutes réparations électriques, et l'ouvrage est terminé avec garantie de qualité supérieure. 910 rue Union, Phone, Main 5011.

Mlle Anna Vecchini, Soprano Soliste d'Opéra, Chaque Soir au ROYAL CAFE, Hôtel Cosmopolitan.

Crème à la Glace "Jersey" DE HARRIS. "La Crème de Qualité". Charlotte Russe glacée; Pâtisseries Françaises et glacées d'origine spéciale. LIVRAISON IMMEDIATE. Téléphone, Jackson 1000-1001.

LAUDUMIEY & CO Ltd. Entrepreneurs de Pompes Funèbres et Embaumeurs. 1108-1112 RUE NORD REMPARS. PHONE HENLOUP 400.

Dattes Emondées Recouvertes de Chocolat. BONBONS 80c la Boîte. Le plaisir dans chaque boîte. En faisant vos commandes mentionnez l'Abbeille.

Suite de la 1ère page.

puisque personne, en Roumanie, en dehors du roi Carol et des premiers ministres successifs, n'a connu cet instrument qui avait asservi la Roumanie à la Triplice, pendant plus de trente années, et pesé l'un poids si lourd sur ses destinées. Pour la première fois, lors du conseil de la couronne, tenu au mois d'août 1914, le roi Carol l'exhiba devant ce conseil et exigea de lui son exécution. Le conseil, composé de tous les ministres et anciens ministres, à l'unanimité, moins la voix de M. Carp, ancien président du conseil, refusa d'obtempérer à l'injonction du roi. Le conseil déclara sans ambages que ce traité était nul dans la forme et inopérant dans le fond. Eneffet, il avait été passé par le roi Carol seul et directement. Il était—il est vrai,—contresigné par le président du conseil; mais, d'après la constitution roumaine, toutes les conventions diplomatiques, commerciales, postales, de transport et autres, n'ont de force obligatoire qu'autant qu'elles sont ratifiées par les Chambres. A plus forte raison, une pareille ratification était-elle indispensable ici, puisqu'il s'agissait d'un traité engageant l'avenir du pays. D'autre part, le roi de Roumanie est inviolable et irresponsable. Ses actes n'ont aucune autorité légale, s'ils ne sont contresignés par un ministre, qui, par ce fait même, endosse l'acte, en devient responsable, et, en bien entendu, dans les limites des attributions qui lui sont conférées par les lois. Le traité conclu par le roi Carol n'ayant pas été ratifié par les Chambres, restait donc un acte nul et de nul effet pour la Roumanie. Il était un acte personnel du roi, qui n'engageait nullement le pays, qui n'engageait tout au plus le roi, en sa qualité d'homme privé, ainsi que le conseil le lui a dit en propres termes.

Mais, même si le traité avait été ratifié par les Chambres, les conditions sous lesquelles il avait été conclu ayant défaut, il devenait, de ce chef, inopérant. Le traité stipulait, en effet, une alliance purement défensive. Et c'est en vain que l'Allemagne et l'Autriche-Hongrie ont essayé de renverser les rôles. Ce fut, pour tout le monde, un fait constant, dès le début des hostilités, que la guerre a été provoquée par l'Allemagne et par l'Autriche-Hongrie contre la Serbie, la Russie et la France. La guerre—étant une guerre offensive—le traité, out-il même été valable dans la forme, qu'il n'aurait pu avoir pour effet d'obliger la Roumanie à voler au secours des alliés allemands et à attaquer la Russie, comme le demandait le roi Carol à ses ministres. Depuis longtemps, on avait cessé de parler de ce traité, quand la presse allemande vint démentir le renouveau au jour. C'était de la part des Austro-Hongrois, aussi illogique de tenter de s'en prévaloir qu'il avait été inconnu, à tous points de vue, de la part du roi Carol de le conclure et de le signer autrement.

P. H. ERMONT. LE BILLET EXTERIEUR. Suite de la 1ère page. décevant de la lutte la personnalité du roi dont il ne faut pas méconnaître la réelle popularité et, se maintenant sur un terrain rigoureusement constitutionnel, ils se bornent à demander que cette personnalité soit laissée en dehors et au-dessus des querelles de partis puis cette réserve faite ils parlent au peuple le langage de la raison et de ses intérêts lui rappellent quelles puissances ont travaillé à sa libération, lui montrent à côté de l'Allemagne le Turc détesté et le Bulgare vil et lui signalent les dangers qu'il courrait en s'abandonnant à ses pires ennemis. (La fin à demain.)

PRENEZ LE VIN DE Cardui

LE TONIQUE POUR FEMMES. Cardui soulage les maux des femmes parce qu'il contient des ingrédients qui agissent directement sur les organes affaiblis de la femme. Alors, si vous vous sentez découragée, mal à l'aise, incapable de vous occuper de l'entretien de votre maison, à cause de votre condition, cessez de vous tracasser et donnez au Vin de Cardui un essai. Il a soulagé des milliers de femmes—pourquoi pas vous?—E71

DEPECHE LES ETATS-UNIS

Suite de la 1ère page. Dépeche Spéciale à l'Abbeille. El Paso, Texas, 18 septembre. — On annonce de Chihuahua, que les Etats-majors mexicains constitutionnalistes, poussez avec une extrême vigueur la poursuite des bandits villistas dans les montagnes. De nombreuses et importantes captures ont été faites. Dans la ville même de Chihuahua, une tentative de capture de la ville fut faite par les bandits et leurs amis actuellement dans le camp constitutionnaliste. La bataille a fait rage dans les rues de la ville, le général Tréviso fut blessé au cours de la lutte, et plus de deux cents morts jonchèrent le champ de bataille. Force resta à l'armée régulière et d'importantes captures furent faites parmi les assaillants.

Le Temps BULLETIN METEOROLOGIQUE OFFICIEL

Observations prises lundi à 8 heures du soir. MARDI, 19 septembre, 1916. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs — Temps couvert, moins frais, vent du nord-est. Pour la Louisiane — Temps couvert, mardi et mercredi.

TEMPERATURE. La température d'après la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la nouvelle bâtisse de la Poste, était comme suit: Heure... Température

A. CHESSON. PEINTRE ET COLLEUR DE PAPIER PEINTRE-DECORATEUR ET MARBREUR 315 RUE BOURBON. Phone Main 4392-W. Prix fournis avec plaisir.

F. A. BRUNET. HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER. 313 RUE ROYALE. Phone Main 4300. La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Les ordres de la campagne sont sollicités. En faisant vos commandes mentionnez l'Abbeille S. V. P.

TOITURES. France, plâtres, etc. en tous lieux. Toutes en métal galvanisé. Fournitures et postes à butte. R. V. REDMOND & SON, 314-316-318-320 rue Chartres. Phone Main 1036-1037.

LAUDUMIEY & CO Ltd. P. LAUDUMIEY, Président et Gérant. S. ADER, Vice-Président. EMILE ADER, Secrétaire.

Dattes Emondées Recouvertes de Chocolat. BONBONS 80c la Boîte. Le plaisir dans chaque boîte. En faisant vos commandes mentionnez l'Abbeille.

Entrepreneurs de Pompes Funèbres et Embaumeurs. 1108-1112 RUE NORD REMPARS. PHONE HENLOUP 400.

Entrepreneurs de Pompes Funèbres et Embaumeurs. 1108-1112 RUE NORD REMPARS. PHONE HENLOUP 400.

"Guérie"

Mme Jay McGee, de Stephenville, Tex., écrit: "Pendant 19 ans, j'ai souffert de maux particuliers aux femmes. J'avais des maux de tête, et des douleurs dans mon dos, etc. Je souffrais tellement que je me croyais mourir. A la fin, je me suis décidée à prendre Cardui, le tonique pour la femme, et j'ai été soulagée immédiatement. Le traitement complet ne m'a pas seulement soulagée, mais m'a guérie."

PRENEZ LE VIN DE Cardui

LE TONIQUE POUR FEMMES. Cardui soulage les maux des femmes parce qu'il contient des ingrédients qui agissent directement sur les organes affaiblis de la femme. Alors, si vous vous sentez découragée, mal à l'aise, incapable de vous occuper de l'entretien de votre maison, à cause de votre condition, cessez de vous tracasser et donnez au Vin de Cardui un essai. Il a soulagé des milliers de femmes—pourquoi pas vous?—E71

DEPECHE LES ETATS-UNIS

Suite de la 1ère page. Dépeche Spéciale à l'Abbeille. El Paso, Texas, 18 septembre. — On annonce de Chihuahua, que les Etats-majors mexicains constitutionnalistes, poussez avec une extrême vigueur la poursuite des bandits villistas dans les montagnes. De nombreuses et importantes captures ont été faites. Dans la ville même de Chihuahua, une tentative de capture de la ville fut faite par les bandits et leurs amis actuellement dans le camp constitutionnaliste. La bataille a fait rage dans les rues de la ville, le général Tréviso fut blessé au cours de la lutte, et plus de deux cents morts jonchèrent le champ de bataille. Force resta à l'armée régulière et d'importantes captures furent faites parmi les assaillants.

Le Temps BULLETIN METEOROLOGIQUE OFFICIEL

Observations prises lundi à 8 heures du soir. MARDI, 19 septembre, 1916. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs — Temps couvert, moins frais, vent du nord-est. Pour la Louisiane — Temps couvert, mardi et mercredi.

TEMPERATURE. La température d'après la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la nouvelle bâtisse de la Poste, était comme suit: Heure... Température

A. CHESSON. PEINTRE ET COLLEUR DE PAPIER PEINTRE-DECORATEUR ET MARBREUR 315 RUE BOURBON. Phone Main 4392-W. Prix fournis avec plaisir.

F. A. BRUNET. HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER. 313 RUE ROYALE. Phone Main 4300. La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Les ordres de la campagne sont sollicités. En faisant vos commandes mentionnez l'Abbeille S. V. P.

TOITURES. France, plâtres, etc. en tous lieux. Toutes en métal galvanisé. Fournitures et postes à butte. R. V. REDMOND & SON, 314-316-318-320 rue Chartres. Phone Main 1036-1037.

LAUDUMIEY & CO Ltd. P. LAUDUMIEY, Président et Gérant. S. ADER, Vice-Président. EMILE ADER, Secrétaire.

Dattes Emondées Recouvertes de Chocolat. BONBONS 80c la Boîte. Le plaisir dans chaque boîte. En faisant vos commandes mentionnez l'Abbeille.

Entrepreneurs de Pompes Funèbres et Embaumeurs. 1108-1112 RUE NORD REMPARS. PHONE HENLOUP 400.

Entrepreneurs de Pompes Funèbres et Embaumeurs. 1108-1112 RUE NORD REMPARS. PHONE HENLOUP 400.